

PRENDRE LA RESPONSABILITE DE SA VIE
par Rosette Poletti et Barbara Dobbs

Prendre la responsabilité de sa vie : voilà la preuve qu'une personne est devenue pleinement adulte. Il n'y a rien ni personne à blâmer, ni ses origines ni ses ancêtres ni ses parents ni le sort ! Prendre la responsabilité de sa vie, c'est dire oui. Oui à ce que je suis, oui à ce que j'ai vécu, oui à ce qui vient ! Ce serait tellement plus confortable de pouvoir trouver des excuses, de blâmer quelqu'un d'autre ! Parfois, cela semblerait plus normal, car d'autres ont reçu plus et mieux. Pourquoi n'ai-je pas eu les mêmes chances ? Cette question reste ouverte. À première vue, rien n'est équitable dans la vie. Il se peut que la question à se poser soit autre : que puis-je réaliser avec ce que j'ai reçu ? Quelle attitude, quelle manière de vivre puis-je adopter pour transformer les obstacles sur ma route en tremplins pour m'élever ? Être capable et désireux de prendre la responsabilité de sa vie, c'est ce qui fait la grande dignité de l'aventure humaine !